

いまよりの風

平成28年10月28日発行

学校通信 第26号

北海道今金高等養護学校

〒049-4304

瀬棚郡今金町字今金 454-1

TEL 0137-82-3121 FAX 0137-82-3092



今金秋まつり

7月20日（火）に今金町で行われている今金秋まつりに参加しました。1学年は青栄山、2学年は金龍山、3学年は鳳凰山の山車を引っ張らせていただきました。今年度の秋まつりの日程が登校日でしたので、3年ぶりに全校生徒で参加できました。生徒は、地域の方たちと触れ合いながら楽しい祭りの雰囲気を楽しむことができました。また、出店にも行き、買い物やゲームを楽しみました。



3学年現場実習

8月29日（月）～10月14日（金）の間、3学年現場実習（前提実習）が行なわれました。卒業後に就労を希望する実習先で2～7週間を設定し、卒業後の就労決定を目指して行いました。全員に良い結果が出ることを職員全員が願っています。実習がない日は校内実習としてミニトマトの箱折りを行いました。



あすなろパン様



今金町商工会事業様



ワークショップいまかね様



GEO様



マックスバリュ北海道様



校内実習

実習を受け入れてくださった事業所の皆様、ありがとうございました

1 学年社会見学

10月12日（水）に1学年社会見学で、八雲町と森町の施設見学を行いました。共生サロン八雲シンフォニー様では、販売している製品や働いている方々の様子やグループホームの中を見学させていただきました。また、ニチレイフーズ森工場様では、卒業生の講話を聞き、冷凍食品を製造している工場を見学させていただきました。働く場と生活の場の両方を見学させていただき、自分達の進路についてより深く考えるきっかけとなりました。



青年学級（函館地区）

10月16日（日）にボウルサンシャイン函館店で、函館地区の青年学級を行いました。今回の青年学級は、ボウリングとコースメニューによる昼食会を行いました。ボウリングは、みんな楽しくプレーし、結果発表を行いました。昼食では、久しぶりの友人や先輩、先生方との会話で盛り上がりました。食後には、卒業後の近況報告、悩み事、苦労していることなど、参加者の中で共有し合い、有意義な時間となりました。



今回の青年学級では、卒業生19名、職員9名の計28名の参加がありました。来年度の青年学級もたくさんの卒業生の皆さんと再会できることを楽しみにしています。

3 学年交流及び共同学習

10月19日（水）に今金中学校の1年生と本校の3年生が交流しました。総合体育館にNPO法人セカンドサポートの芳賀博信理事長とナマーラ北海道の戸澤文広選手をお迎えして、ブラインドサッカーを行いました。チームに分かれて、目隠しの状態でドリブルやパスの練習をしながら、お互い声を出し合いながら楽しく交流を深めました。また、目の不自由な方にどう話せばうまく伝わるのかも学ぶこともできました。



11月の行事予定 次回の発行は11月下旬予定です!

日時	予定
3日（木）	創立20周年記念式典
4日（金）	振替休日
19日（土）	フレンドリーライブ2016、同窓会一泊旅行
20日（日）	創立20周年記念第20回学校祭、同窓会総会
21日（月）～22日（火）	振替休日